
PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 01/2021, DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE INSTITUI O
AUXÍLIO MUNICIPAL EMERGENCIAL - AME CARNAVAL DO RECIFE, DESTINADO À CONCESSÃO DE BENEFÍCIO FINANCEIRO
A AGREMIAÇÕES E DEMAIS ATRAÇÕES ARTÍSTICAS QUE ATUARAM NO CARNAVAL DO RECIFE EM 2020 E PREENCHAM OS
DEMAIS REQUISITOS PREVISTOS NESTA LEI, DIANTE DA IMPOSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE EVENTOS CARNAVALE-
SCOS EM 2021, POR FORÇA DA PERMANÊNCIA DA PANDEMIA DE COVID-19. Votaram SIM os Vereadores: ADERALDO PINTO;
ALCIDES CARDOSO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DAVI MUNIZ; DIL-
SON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE
FRANCISMAR; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE;
LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ;
RENATO ANTUNES; RINALDO JÚNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMOR-
IM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Total de 35 (trinta e cinco) votos - FOI APROVADO. Justificou o voto favorável a Vereadora
ANDREZA ROMERO, que parabenizou a iniciativa do prefeito João Campos por ter conseguido captar recursos e parabenizou tam-
bém o esforço desta Casa em dar celeridade a uma questão humanitária. Reforçou que a criação do Auxílio Municipal Emergencial
é uma medida de interesse público e social, que obedece às regras da Constituição e da Lei Orgânica do Município. Fez uso da
palavra, PELA ORDEM, o Vereador JAIRO BRITTO, que pediu para registrar seu voto favorável ao Projeto de Lei do Executivo Nº
01/2021. O senhor Presidente esclareceu ao Vereador que a votação já havia sido concluída. O Vereador JAIRO BRITTO pediu para
registrar seu voto favorável em Ata. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que, devido ao problema em sua
rede, não conseguiu votar. Pediu para registrar seu voto favorável ao projeto. O senhor Presidente informou que a declaração do voto
do Vereador ficará registrado em Ata. Também justificou o voto favorável a Vereadora CIDA PEDROSA, que parabenizou o prefeito
João Campos e a gestão de cultura do munícipio do Recife por ter encaminhado a esta Casa o AME. Ressaltou que o valor deste
Projeto de Lei é o maior valor que se tem no Brasil. Destacou outras pessoas envolvidas que ainda se encontram com dificuldades
financeiras e disse que está se discutindo no governo municipal uma proposta para que os técnicos e técnicas façam cursos de reci-
clagem e, a partir disso, recebam uma bolsa. Se colocou à disposição para a construção dessa proposta. Fez uso da palavra, em
QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que fez um apelo à Mesa no sentido de abrir uma exceção na questão da votação
da Matéria, pois alguns vereadores também encontraram dificuldades na hora e não puderam votar. O senhor Presidente concedeu
o pedido do Vereador CHICO KIKO. Justificaram os votos favoráveis os Vereadores: DANI PORTELA, que destacou que a crise não
é apenas de saúde pública, e sim que tem levado graves consequências socioeconômicas e políticas. Disse que precisa enfrentar a
pandemia com todas essas perspectivas e entende que a mesma agravou as desigualdades. Destacou que o auxílio é bem-vindo,
embora insuficiente. Informou que o AME não atende a todas as categorias. Reiterou que o auxílio precisa ser expandido; IVAN
MORAES, que destacou o esforço do secretário de cultura, senhor Ricardo Melo, e do presidente da Fundação de Cultura, senhor
José Manoel, porém destacou as dívidas que a gestão do PSB deve à classe cultural. Disse que o recurso que será dado a catego-
ria é muito pouco e destacou que o AME deixa de fora os trabalhadores e trabalhadoras informais, os técnicos e técnicas, as pes-
soas do comércio popular e as agremiações que fazem o carnaval do Recife. Informou, ainda, que muitas artistas estão vendendo
seus próprios instrumentos. Falou da necessidade da luta dos Vereadores para que a cultura do Recife seja respeitada; LIANA
CIRNE, que registrou que estão aprovando um auxílio necessário, mas que desaponta. Que fica muito aquém do que deveria ter fica-
do. Destacou que a lei não resolve quem vive da cultura e esclareceu que o programa está longe de ser um dos melhores ou maiores.
Citou um exemplo da prefeitura de São Paulo. Corroborou a fala do Vereador IVAN MORAES e registrou o desabafo que teve com
um dos mestres da cultura popular; OSMAR RICARDO, que ressaltou a importância dos discursos dos Vereadores e Vereadoras que
registraram seus votos e a abertura do diálogo com a PCR. Destacou a necessidade da inclusão de pessoas que ficam por trás dos
palcos esquecidos pelo poder público municipal. Tratou do desemprego e das áreas que serão prejudicadas. Parabenizou o prefeito
João Campos pela iniciativa e pediu que o mesmo ampliasse o projeto contemplando pessoas do comércio informal; RENATO
ANTUNES, que disse que o Executivo fez a sua parte solicitando regime de urgência e a dispensa de prazo. Deixou sua crítica ao
Poder Legislativo e disse que a urgência não pode tirar a comida da mesa do trabalhador e dos que precisam. Disse que quando o
Executivo envia o projeto, cabe ao Poder Legislativo a sua tramitação e aprovação. Registrou seu descontentamento, pois tinham
tudo para fazer um bom projeto. Também falou que poderia ter melhorado este projeto; RINALDO JÚNIOR, que disse que o governo
do PSB foi exatamente o governo que, no momento de pandemia, buscou ajudar quem mais precisa. Informou que acredita que o
prefeito João Campos ainda irá propor iniciativas para ajudar essas pessoas que não foram contempladas. Destacou o desejo de dis-
cutir o tema na frente da parlamentar de renda básica. Disse que o AME irá beneficiar 27 mil pessoas; SAMUEL SALAZAR, que reg-
istrou o gesto do prefeito João Campos em ter enviado o projeto para esta Casa mesmo num momento de dificuldade financeira.
Agradeceu aos Vereadores e Vereadoras pelo empenho e por terem agilizado a tramitação desse projeto. Fez um apelo que os par-
lamentares se articulassem em seus partidos e peçam aos prefeitos de seus partidos de outras cidades para que adotassem a medi-
da feita pelo prefeito João Campos. Registrou que recebeu em seu gabinete um grupo ligado à cultura, e que fez uma proposta, que
enviará a prefeitura do Recife, acerca da criação de uma nova forma de ajudar pessoas do setor cultural. Parabenizou a Vereadora
DANI PORTELA pela passagem do seu aniversário. O senhor Presidente parabenizou a Vereadora DANI PORTELA pelo dia do seu
aniversário. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que também parabenizou a Vereadora DANI
PORTELA pelo seu dia. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente convocou os senhores Vereadores e Vereadoras para logo
mais, em uma Reunião Extraordinária Remota. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi lavrada a presente Ata que, depois
de lida e aprovada, vai ser assinada por quem é de direito. PRESIDENTE. 1º - SECRETÁRIO. 2º - SECRETÁRIO.

EXTRATO DO 8° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 17/2017 referente à prestação de serviços de condução de veículos.
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa SOLIMP TERCEIRIZAÇÔES DE MÃO DE OBRA EIRELI.
OBJETO: reajuste do valor correspondente ao Montante "B" Insumos, consignados na Convenção Coletiva de Trabalho - Ano Base
2020/2021, com registro no MTE: PE000163, em 31/01/2020, a partir de 07/02/2021 para o item vale transporte, e a partir de
01/03/2021 para os itens fardamento e seguro, reajustados pela variação anual do Índice de Preços ao Consumidor Amplo - IPCA,
conforme item 2.2 do Parágrafo Primeiro da Cláusula Segunda do Contrato original, devidamente comprovados. 
PREÇO: até R$ 5.760.927,36 (cinco milhões setecentos e sessenta mil novecentos e vinte e sete reais e trinta e seis centavos) - Valor global.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.01.2.001.3.3.90.37
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA
22 DE FEVEREIRO DE 2021.
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO JATOBÁ e HÉLIO GUABIRABA.
Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte um), às dez horas, de forma remota, por videocon-
ferência, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife, sob a presidência do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os Vereadores: ANA LÚCIA e ZÉ
NETO. Contando com a presença dos demais Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO;
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON
BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRAN-
CISMAR; FRED FERREIRA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO
ANTUNES; RINALDO JUNIOR; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM e WILTON BRITO. Fez uso da
palavra, em QUESTÃO DE ORDEM, o Vereador CHICO KIKO, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do ex-
vereador Erivaldo da Silva. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador SAMUEL SALAZAR, que se juntou ao pedido do Vereador
CHICO KIKO. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador IVAN MORAES, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo faleci-
mento do senhor Guitinho de Xambá. O senhor Presidente informou que faria um minuto de silêncio no momento oportuno. Havendo
número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao Segundo Secretário que procedesse a leitura da ATA
da reunião anterior, o que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem restrição. Dando prosseguimento aos
trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram
as seguintes matérias: Projeto de Lei Nº 29/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 30/2021, de autoria do
Vereador DILSON BATISTA; Projeto de Lei Nº 31/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Lei Nº 32/2021, de autoria
da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Resolução Nº 06/2021, de autoria da Vereadora ANA LÚCIA; Projeto de Resolução Nº 07/2021,
de autoria do Vereador IVAN MORAES; Memorando Nº 004/2021, do Gabinete da Vereadora NATÁLIA DE MENUDO, solicitando o
desarquivamento dos PLO Nº 64/2017, PLO Nº 104/2017, PLO Nº 58/2018, PLO Nº 78/2018, PLO Nº 108/2018, PLO Nº 164/2018,
PLO Nº 184/2018, PLO Nº 247/2019, PLO Nº 17/2020, PLO Nº 33/2020, PLO Nº 183/2020, PLO Nº 188/2020 e PLO Nº 189/2020;
Ofício Nº 211/2021 - SECRETÁRIA DO GOVERNO, encaminhando resposta ao Requerimento Nº 7490/2020, de autoria do Vereador
IVAN MORAES. REQUERIMENTOS Nºs 738/2021, de autoria do Vereador OSMAR RICARDO; 739/2021 a 744/2021, de autoria do
Vereador DAVI MUNIZ; 745/2021 a 751/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 752/2021 e 753/2021, de autoria do
Vereador IVAN MORAES; 754/2021 e 756/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 757/2021, de autoria do Vereador
MARCO AURÉLIO FILHO; 758/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 759/2021 a 771/2021, de autoria do Vereador ALMIR
FERNANDO; 772/2021 e 773/2021, de autoria do Vereador  MARCO AURÉLIO FILHO; 774/2021 a 780/2021, de autoria do Vereador
WALDOMIRO AMORIM; 781/2021, de autoria do Vereador ALMIR FERNANDO; 782/2021, de autoria do Vereador TADEU CAL-
HEIROS; 783/2021 a 795/2021, de autoria do Vereador  FELIPE FRANCISMAR; 796/2021, de autoria da Vereadora NATÁLIA DE
MENUDO; 797/2021 a 802/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 803/2021, de autoria do Vereador JAIRO BRITTO;
804/2021, de autoria do Vereador  ALCIDES CARDOSO; 805/2021 a 807/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 808/2021
a 824/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 825/2021 a 828/2021, de autoria do Vereador DILSON BATISTA; 829/2021,
de autoria do Vereador ADERALDO PINTO; 830/2021 a 835/2021, de autoria do Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 836/2021, de auto-
ria do Vereador DILSON BATISTA; 837/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 838/2021 a 844/2021, de autoria do
Vereador DODUEL VARELA; 845/2020, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA;  846/2021 a 855/2021, de autoria da Vereadora
NATÁLIA DE MENUDO; 856/2021 a 862/2021, de autoria do Vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 863 a 872/2021, de autoria do
Vereador ROMERINHO JATOBÁ; 873 e 874/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 875 e 876/2021, de autoria da
Vereadora CIDA PEDROSA; 877 a 888/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 889/2021, de autoria do Vereador
ADERALDO PINTO; 890 a 902/2021, de autoria do Vereador HÉLIO GUABIRABA; 903/2021, de autoria da Vereadora MICHELE
COLLINS; 904 a 907/2021, de autoria do Vereador WALDOMIRO AMORIM; 908/2021, de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR;
909 a 913/2021, de autoria do Vereador JOSELITO FERREIRA; 914 a 918/2021, de autoria do Vereador DODUEL VARELA; 919 a
922/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 923 a 932/2021, de autoria do Vereador FELIPE ALECRIM; 933 a 937/2021,
de autoria do Vereador RINALDO JÚNIOR; 938 a 942/2021, de autoria do Vereador SAMUEL SALAZAR; 943 a 947/2021, de autoria
do Vereador CHICO KIKO; 948 e 949/2021, de autoria do Vereador FABIANO FERRAZ; 950/2021, de autoria do Vereador ERIBER-
TO RAFAEL; 951 a 958/2021, de autoria do Vereador CHICO KIKO; 959 e 960/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO;
961/2021, de autoria do Vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 962 e 963/2021, de autoria da Vereadora ANDREZA ROMERO; 964/2021, de
autoria do Vereador ALCIDES CARDOSO; 965/2021, de autoria da Vereadora LIANA CIRNE. No horário destinado ao PEQUENO
EXPEDIENTE, a primeira oradora a usar a palavra, Vereadora DANI PORTELA, dentro do pedido do Vereador IVAN MORAES do
minuto de silêncio em homenagem póstuma ao senhor Guitinho de Xambá, aproveitou para fazer uma homenagem ao mesmo, desta-
cando seu trabalho como grande referência para cultura de Pernambuco e população negra. Reforçou o pedido do minuto de silên-
cio ao homenageado. Destacou a morte, no último dia 21 de fevereiro, de Lorena Muniz, mulher trans, que foi abandonada incon-
sciente dentro de uma clínica em chamas em São Paulo. Destacou a falta de políticas públicas para os transvestigeneres e pediu
também um minuto de silêncio em homenagem à Lorena Muniz. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o Vereador ERIBERTO RAFAEL,
que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do ex-vereador Erivaldo da Silva. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, a
Vereadora LIANA CIRNE, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor Edimilson Menezes, dirigente do PT/PE.
A próxima oradora a usar a palavra, Vereadora LIANA CIRNE, solicitou 01 (um) minuto de silêncio pelo falecimento do senhor
Edmilson Menezes e teceu elogios ao mesmo, externando condolências a toda família do dirigente do PT estadual. Reiterou a fala
da Vereadora DANI PORTELA e destacou que nós perdemos uma pessoa que ensinou a fazer política que foi o Guitinho de Xambá.
Destacou o trabalho do mesmo. O próximo orador a falar, Vereador MARCO AURÉLIO FILHO, registrou o falecimento do ex-vereador
Eri - Erivaldo da Silva. Teceu elogios ao mesmo e disse que será merecido o minuto de silêncio. Disse que o mesmo é conhecido por
sua lealdade e companheirismo. Informou que foi pego de surpresa, na última sexta-feira, quando seu pai, deputado Marco Aurélio,
sofreu um princípio de AVC, mas já está bem. Disse que fará seus agradecimentos no GRANDE EXPEDIENTE. Destacou a Ação
Inverno, idealizada pelo prefeito João Campos. Reafirmou o comprometimento desta Casa com a pauta.  O próximo orador a usar a
palavra, Vereador LUIZ EUSTÁQUIO, lamentou e disse que é triste iniciar uma sessão perdendo pessoas importantes para a
sociedade. Destacou o Dia Nacional de Combate às Drogas e Álcool. Falou da quantidade de pessoas que têm entrado no vício.

Pediu que a Defesa Social proíba a venda da cola de sapateiro aos menores de idade. O próximo orador, Vereador RINALDO
JÚNIOR, desejou um bom dia especial ao Programa das Academias da Cidade - PAC pelos 19 anos de sua existência. Destacou a
importância do Programa e informou que propôs uma emenda para a categoria. Parabenizou a todos os profissionais de todos os
polos espalhados na cidade.  O próximo orador a usar a palavra, Vereador PAULO MUNIZ, lançou um projeto de gabinete que vai
nortear sua equipe. Convidou a todos os Vereadores e Vereadoras para participar do "Transforma Zona Sul". Destacou como será
feito o projeto, bem como as dificuldades a serem acompanhadas. Convidou a todos para participar, na quarta-feira, às 15h, da
primeira Audiência Pública sobre o tema e destacou o êxito do Programa das Academias da Cidade - PAC. O próximo orador a usar
a palavra, Vereador CHICO KIKO, registrou a admiração e o respeito o ex-vereador Eri. Teceu elogios ao trabalho do mesmo.
Externou sua revolta sobre a pichação feita com a estátua do cantor Reginaldo Rossi e pediu para que as pessoas que cometeram
o ato limpassem o monumento. O senhor Presidente determinou a Primeira Secretária que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL,
oportunidade em que foram registradas as presenças dos Senhores Vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO;
ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; ANDREZA ROMERO; CHICO KIKO; CIDA
PEDROSA; DANI PORTELA; DILSON BATISTA; DODUEL VARELA; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FABIANO FER-
RAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELI-
TO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; JÚNIOR TÉRCIO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MICHELE
COLLINS; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RENATO ANTUNES; RINALDO JUNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL
SALAZAR; TADEU CALHEIROS; WALDOMIRO AMORIM; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Havendo número legal, o senhor Presidente
submeteu ao Plenário a pauta do PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 680/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE
APLAUSO À EQUIPE DA DELEGACIA DE POLÍCIA DO IDOSO, BEM COMO AOS DELEGADOS DE POLÍCIA CIVIL DE PERNAM-
BUCO, TEREZA NOGUEIRA, MARISANDRA PIMENTEL E PAULO NOGUEIRA, PELOS BRILHANTES TRABALHOS DE
INVESTIGAÇÃO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 714/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO DE TRANSCRIÇÃO NOS ANAIS DESTA CASA LEGISLATIVA DO TEXTO INTIT-
ULADO "O SILÊNCIO DO GALO", DE AUTORIA DO EX-GOVERNADOR DE PERNAMBUCO, EX-PREFEITO, BEM COMO EX-
VEREADOR DA CIDADE DO RECIFE E ADVOGADO, DR. GUSTAVO KRAUSE, PUBLICADO NA COLUNA CIDADES, JORNAL DO
COMMÉRCIO, NO DIA 13 DE FEVEREIRO DE 2021- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 715/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AO CLUBE DAS MÁSCARAS O GALO
DA MADRUGADA, EM VIRTUDE DA CONTRIBUIÇÃO CARNAVALESCA CONCEDIDA POR MEIO DE UM PROGRAMA ESPECIAL
AUDIOVISUAL, EXIBIDO NO SÁBADO, 13 DE FEVEREIRO DE 2021, EM SEU CANAL DE YOUTUBE - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 690/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO
DE APLAUSOS AOS MEMBROS DA POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO, DO 19º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR, PELA BRIL-
HANTE ATUAÇÃO E SALVAMENTO DA VIDA DE UMA BEBÊ DURANTE A OCORRÊNCIA POLICIAL NO DIA 09/02/2021, NA COMU-
NIDADE DO BODE - FOI APROVADO. Em seguida, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual
constaram as seguintes matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 547/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABI-
ANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE TROCA DA
ILUMINAÇÃO ATUAL PARA ILUMINAÇÃO COM LÂMPADAS DE LED NA RUA ARTHUR LÍCIO, PRAÇA DO BODE, NO BAIRRO DO
PINA. - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 548/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FER-
RAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.  PREFEITO DO RECIFE PARA A IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIAS NA AVENIDA
CAXANGÁ E NA AVENIDA MASCARENHAS DE MORAIS - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
549/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROV-
IDENCIAR OS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE POSTE E ILUMINAÇÃO EM LED NA RUA ADVOGADO CLARINDO PEREIRA
DE CARVALHO, NO BAIRRO DA VÁRZEA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 550/2021, DE AUTO-
RIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU A FIM DE ADOTAR AS
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA ESTUDO E IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NO CRUZAMENTO DA RUA SÃO
LUÍS COM A AV. ENCANTA MOÇA, NO BAIRRO DO PINA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
551/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DA CIDADE DO
RECIFE PARA ANALISAR A VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE ESPAÇOS PARA ANIMAIS DOMÉSTICOS EM PRAÇAS E LOCAIS
PÚBLICOS, A FIM DE QUE SE POSSIBILITE A LIVRE CIRCULAÇÃO DELES SEM A NECESSIDADE DE USO DE GUIAS- FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 552/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE UM CORRIMÃO PARA A
ESCADARIA 2ª SUBIDA DA JOSELIA, LOCALIZADA NA AV. JOSELIA, NO BAIRRO DE NOVA DESCOBERTA- FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 553/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE ESPORTES DO RECIFE OS SERVIÇOS DE PINTURA E MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DA
QUADRA, CONSTRUÍDA EM 2008, LOCALIZADA AO LADO DA PONTE MOTOCOLOMBÓ, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 554/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACAS E DESOBSTRUÇÃO DE GALE-
RIAS DE ESGOTO NA RUA ITÁPOLIS, EM FRENTE AOS NÚMEROS 129 E 149, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 555/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES E
LOMBADA NA RUA VINTE E UM DE ABRIL, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUER-
IMENTO Nº 556/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB
PARA PROVIDENCIAR A RECOLOCAÇÃO DAS TELAS DE PROTEÇÃO NA QUADRA DO CENTRO SOCIAL URBANO NA RUA
DOM EXPEDITO MOURA, NO BAIRRO DE SAN MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº
634/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROV-
IDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DA CANALETA, RETIRADA DOS LIXOS QUE ESTÃO ACUMULADOS E PODA
DA ÁRVORE, NA RUA CORONEL PILAR, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 635/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA TETEU, NA COMUNIDADE DO PASSARINHO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 636/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA SABIÁ, NA
COMUNIDADE DO PASSARINHO- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 637/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
LIMPEZA DE CANALETA, CAPINAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO, NA RUA DR. SEVERINO JATOBÁ, NO BAIRRO DO BONGI- FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 638/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CANALETA, CAPINAÇÃO
E REPARO EM CALÇADA, NA RUA ISAAC MARKMAN, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO
REQUERIMENTO Nº 639/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA
EMLURB, PARA DETERMINAR A CAPINAÇÃO NA RUA ALEXANDRE PADILHA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 640/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO E
LIMPEZA DE CANELETA NA RUA DESEMBARGADOR FRANCISCO LUIZ, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO;
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 641/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADAS PARA LED, A PODA DE ÁRVORE E
A RECUPERAÇÃO DAS CALÇADAS NA RUA CANTORA DALVA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DO PORTO DA MADEIRA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 642/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA,
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE PLACAS, A DRENAGEM E A
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS DE ESGOTO NA AVENIDA JUSTIÇA E PAZ, NA COMUNIDADE DO CAÇOTE - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 643/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DESOBSTRUÇÃO DE
CANAL DE ESGOTO, NA RUA CÓRREGO DO DEODATO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA -
DO REQUERIMENTO Nº 644/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR.
PREFEITO DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MAJOR MÁRIO PORTELA, NO
BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 645/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR, OS SERVIÇOS DE
RECAPEAMENTO E SANEAMENTO NA RUA ÁUREO XAVIER, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 646/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO APELO AO PRESI-
DENTE DA CELPE, PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE POSTE NA RUA CANTORA DALVA DE OLIVEIRA, NO BAIRRO DO
PORTO DA MADEIRA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 647/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A
RECUPERAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NA AVENIDA MANOEL GONÇALVES DA LUZ, NO BAIRRO DA MUSTARDINHA - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 665/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO E TROCA
DAS LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA POR LED, NA RUA MARIA GOUVEIA, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVA-
DO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 666/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA URB, PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO, NA RUA PARANÁ,
NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 667/2021, DE AUTORIA DO
VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE
PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DAS CANALETAS DE ESGOTO, NA RUA DANIEL LISBOA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 668/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO APELO À PRESIDENTE DA COMPESA, PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE REPARO EM UMA ENCANAÇÃO QUEBRADA
NA RUA CÓRREGO DO DEODATO, NO BAIRRO DE ÁGUA FRIA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO
Nº 669/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE TERRENO, NA RUA OURÉM, BLOCO A3, NO BAIRRO DE SAN
MARTIN - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 670/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL
VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR A CAPINAÇÃO E A LIMPEZA DO POSTO
DE SAÚDE DO VIETNÃ, DISTRITO SANITÁRIO 4, NA RUA VINTE E UM DE ABRIL, Nº 3677, NA COMUNIDADE DO VIETNÃ - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 677/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGIN-
DO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO EM
TODA A EXTENSÃO DA RUA DESEMBARGADOR JOÃO BATISTA, NO BAIRRO DO BONGI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 557/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA CTTU PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA JOSÉ DOS SANTOS, NO BAIRRO DO
ENGENHO DO MEIO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 558/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR
ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REPOSIÇÃO DE TAMPAS
DAS GALERIAS NA RUA LEAL DE BARROS, NO BAIRRO DA IPUTINGA - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERI-
MENTO Nº 685/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB,
PARA PROVIDENCIAR A TROCA DE LÂMPADA DE LED EM POSTE, NA RUA BOM JESUS DA LAPA DE ESQUINA COM A RUA
SOUZA BANDEIRA EM FRENTE AO N° 09, NO BAIRRO DA TORRE- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMEN-
TO Nº 686/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU, PARA
PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA GUAPÉ, NO BAIRRO DO ZUMBI - FOI APROVADO; DISCUSSÃO
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 687/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRES-
IDENTE DA CTTU, PARA PROVIDENCIAR A IMPLANTAÇÃO DE LOMBADAS NA RUA ANTÔNIO DE SÁ, NO BAIRRO DO PRADO
- FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 688/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA
EDUARDO FONSECA, NO BAIRRO DO CORDEIRO - FOI APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 708/2021,
DE AUTORIA DO VEREADOR ADERALDO PINTO, DIRIGINDO APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL, SOLICITAR A
INTERVENÇÃO DA SDS POR MOTIVO DE SEGURANÇA NA RUA FREI TEÓFILO DE VIRGOLETTA, NO BAIRRO DO ZUMBI - FOI
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 559/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS,
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. SR. PREFEITO DO RECIFE, PARA IMPLANTAR UMA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMEN-
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